
An den Oberbürgermeister Onay     Hannover, den 12.09.2020 

Trammplatz 2 

30159 Hannover  

 

 

 

Tobias Braune 

Einzelvertreter in der LHH 

 

 

 

Anfrage in den Rat gemäß der Geschäftsordnung der LHH 

 

 

 

In der Coronakrise wurden die Krankenhäuser angehalten Intensivbetten für COVID-19 Patienten 

freizuhalten. Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung: 

 

 

 

Welchen Verlust / Gewinn erlitten / erzielten die Krankenhäuser durch das Bereitstellen von 

Intensivbetten in der 1. Jahreshälfte 2020 und wie hat sich das auf den Gesamthaushalt der 

Krankenhäuser ausgewirkt? 

 

Wie viele Betten insgesamt wurden dafür bereitgestellt? 

 

Wie viele dieser Betten blieben ungenutzt? 

 

 

Mit besten Grüßen 

Tobias Braune 

 


